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Biken in Ischgl: Alpines Radsportparadies für jedes Level 

Ischgl bietet ein abwechslungsreiches und actionreiches Bikerlebnis. Neben den traditionellen 

Mountainbikern zieht es auch immer mehr E-Biker in die Region, die als höchstgelegene E-Bike-

Destination gilt. Mit über 400 Kilometern markierten Wegen und Trails für Anfänger und Profis ist 

Ischgl ein Eldorado für Biker. Attraktionen wie die Silvretta Bike Arena Ischgl/Samnaun, Bike-

Events und spezialisierte Serviceangebote runden das Erlebnis ab. 

Das Streckennetz in Ischgl umfasst insgesamt 415 Kilometer und bietet eine Vielzahl von Routen mit 

Schwierigkeitsgraden von leicht bis sehr schwierig. Ein besonderes Highlight ist die Silvretta Bike 

Arena Ischgl/Samnaun, die sowohl Mountainbiker als auch E-Biker begeistert. Sie erstreckt sich 

grenzüberschreitend über das Gebiet zwischen Ischgl und Samnaun und bietet über 100 Kilometer 

Trails. Diese verteilen sich auf insgesamt 11 Routen mit unterschiedlichen Schwierigkeitsgraden, 

sodass sowohl Hobbybiker als auch erfahrene Biker die perfekte Route finden. 

Die Kombination aus spannenden Abfahrten und atemberaubenden Bergpanoramen macht die 

Region für Abenteuerlustige attraktiv. Während geübte Biker auf den anspruchsvollen Trails ihr 

Können unter Beweis stellen, genießen weniger geübte Biker die entspannten Touren durch 

malerische Almwiesen und Bergwälder.  

Neben den reinen Bikerouten gibt es auch kombinierte "Bike & Hike"-Routen, die nach dem Biken eine 

Wanderung auf einen der zahlreichen Alpengipfel ermöglichen. Diese Kombination aus Radfahren und 

Wandern erfreut sich großer Beliebtheit und bietet eine ideale Möglichkeit, die Natur auf vielfältige 

Weise zu erleben. 

E-Biken in Ischgl: Eine Destination für alle Levels 

E-Bikes sind aus dem modernen Radsport nicht mehr wegzudenken und Ischgl bietet dafür optimale 

Voraussetzungen. Als eine der höchstgelegenen E-Bike-Destinationen Europas bietet die Region 

zahlreiche speziell für E-Bikes geeignete Strecken. Diese ermöglichen es, auch steilere Anstiege ohne 

große körperliche Anstrengung zu bewältigen und die beeindruckende Natur in vollen Zügen zu 

genießen. Vor allem die Touren durch das Paznauntal bieten Abwechslung und sind für alle 

Könnerstufen geeignet. Dank der E-Bike-freundlichen Infrastruktur ist ein unbeschwertes 

Fahrvergnügen garantiert. 

Umfassender Bike-Service und Verleih in Ischgl 

Wer kein eigenes Bike mitbringt, kann in Ischgl auf ein umfassendes Verleihangebot zurückgreifen. 

Zahlreiche Sportgeschäfte bieten nicht nur klassische Mountainbikes und E-Bikes zur Miete an, 
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sondern auch Zubehör wie Helme und Protektoren. Ebenso bieten viele Verleihstationen 

Reparaturservices und Anpassungen, um den Fahrkomfort zu maximieren. 

Das Berg Erlebnis Programm bietet wöchentlich verschiedene geführte Touren, bei denen ortskundige 

Guides durch die schönsten Strecken der Region führen. 

Ein wichtiger Service sind die zahlreichen Ladestationen für E-Bikes, die sich über das gesamte Gebiet 

verteilen und es ermöglichen, längere Touren ohne Sorge um den Akkustand zu unternehmen.  

Für Mountainbiker und E-Biker gibt es außerdem Shuttle-Dienste mit Bussen sowie die Biketransporte 

in den Seilbahnen. Für Besitzer der Silvretta Card Premium sind die Biketransporte sogar kostenlos! 

Bike-Events in Ischgl: Internationale Herausforderungen 

Neben den vielfältigen Freizeitmöglichkeiten ist Ischgl auch Gastgeber für spektakuläre Bike-Events. 

Der Ischgl Ironbike ist eines der anspruchsvollsten und bekanntesten Mountainbike-Rennen Europas. 

Hier messen sich jährlich internationale Profis und ambitionierte Hobbysportler auf extremen 

Strecken mit bis zu 70 km und 3.000 Hm.  

Ein weiteres Highlight ist die E-Bike Weltmeisterschaft für Jederman“. Hier können alle E-Biker ihr 

Können auf zwei unterschiedlichen Strecken unter Beweis stellen. Die Veranstaltung ist ein großes 

Fest für die gesamte E-Bike-Community und zieht Teilnehmer aus aller Welt an. 

Ein unvergleichliches Bike-Erlebnis in Ischgl 

Ischgl hat sich zu einer der Top-Destinationen für Mountainbike- und E-Bike-Fans in den Alpen 

entwickelt. Mit einer beeindruckenden Auswahl an Trails für alle Schwierigkeitsgrade, modernsten 

Verleih- und Serviceangeboten sowie internationalen Bike-Events bietet die Region alles, was das 

Herz von Radsportlern höherschlagen lässt. Egal, ob Genussbiker oder Profisportler, die Kombination 

aus sportlicher Herausforderung und atemberaubender Natur macht Ischgl zu einem unvergesslichen 

Erlebnis auf zwei Rädern. 

 

Weitere Informationen unter Biken in Ischgl | Ischgl. 
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Biking in Ischgl: Alpine cycling paradise for every level 

Ischgl offers a varied and action-packed biking experience. In addition to traditional mountain 

bikers, more and more e-bikers are being drawn to the region, which is considered the highest  

e-bike destination. With over 400 kilometres of marked paths and trails for beginners and pros, 

Ischgl is an Eldorado for bikers. Attractions such as the Silvretta Bike Arena Ischgl/Samnaun, 

bike events and specialised services round off the experience. 

The route network in Ischgl covers a total of 415 kilometres and offers a variety of routes with difficulty 

levels ranging from easy to very difficult. A particular highlight is the Silvretta Bike Arena 

Ischgl/Samnaun, which delights both mountain bikers and e-bikers. It stretches across the border 

between Ischgl and Samnaun and offers over 100 kilometres of trails. These are spread over a total of 

11 routes with different levels of difficulty, so that both hobby bikers and experienced bikers can find 

the perfect route. 

The combination of exciting descents and breathtaking mountain panoramas makes the region an 

attractive destination for adventure-seekers. While experienced bikers can put their skills to the test 

on the challenging trails, less experienced bikers can enjoy the relaxed tours through picturesque 

Alpine meadows and mountain forests.  

In addition to the pure biking routes, there are also combined "Bike & Hike" routes that allow you to 

hike to one of the numerous Alpine peaks after biking. This combination of cycling and hiking is very 

popular and offers an ideal opportunity to experience nature in a variety of ways. 

E-biking in Ischgl: a destination for all levels 

E-bikes have become an integral part of modern cycling and Ischgl offers ideal conditions for this. As 

one of the highest e-bike destinations in Europe, the region offers numerous routes especially suitable 

for e-bikes. These make it possible to tackle even steeper climbs without too much physical exertion 

and enjoy the impressive natural surroundings to the full. The tours through the Paznaun Valley in 

particular offer variety and are suitable for all ability levels. Thanks to the e-bike-friendly infrastructure, 

carefree riding pleasure is guaranteed. 

Comprehensive bike service and hire in Ischgl 

If you don't bring your own bike, Ischgl offers a comprehensive hire service. Numerous sports shops 

not only offer classic mountain bikes and e-bikes for hire, but also accessories such as helmets and 

protectors. Many hire stations also offer repair services and adjustments to maximise riding comfort. 
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The Alpine Experience Programme offers various guided tours every week, with local guides leading 

you through the region's most beautiful routes. 

An important service is the numerous charging stations for e-bikes, which are spread throughout the 

area and allow you to go on longer tours without worrying about the battery level.  

For mountain bikers and e-bikers, there are also shuttle services with buses and bike transport in the 

cable cars. Bike transport is even free for Silvretta Card Premium holders! 

Bike events in Ischgl: international challenges 

In addition to the wide range of leisure activities, Ischgl also hosts spectacular bike events. The Ischgl 

Ironbike is one of the most challenging and best-known mountain bike races in Europe. Every year, 

international professionals and ambitious amateur athletes compete here on extreme routes of up to 

70 kilometres and 3,000 metres in altitude.  

Another highlight is the E-Bike World Championship for Everyone. Here, all e-bikers can put their skills 

to the test on two different routes. The event is a big celebration for the entire e-bike community and 

attracts participants from all over the world. 

An unrivalled bike experience in Ischgl 

Ischgl has developed into one of the top destinations for mountain bike and e-bike fans in the Alps. 

With an impressive selection of trails for all levels of difficulty, state-of-the-art hire and service offers 

as well as international bike events, the region offers everything that makes the hearts of cyclists beat 

faster. Whether you are a leisure cyclist or a professional athlete, the combination of sporting 

challenge and breathtaking nature makes Ischgl an unforgettable experience on two wheels. 

 

Further information at Cycling in Ischgl | Ischgl. 
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